

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warrahmatullahi wabarakatuh. Alhamdulillah Rabbilalamin. Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* (PBL) Terhadap Peningkatan Hasil Belajar IPA Siswa Pada Materi Pencemaran Lingkungan Kelas VII SMP Negeri 1 Tigalingga” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) Program Studi Pendidikan IPA Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama kepada dosen pembimbing saya Bapak Dr. Simson Tarigan,.M.Pd yang telah membimbing, memberikan arahan dan memudahkan saya dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof.Dr.rer.nat.Binari Manurung M.Si, Ibu Dra.Marlinda Nilan Sari Rangkuti M.Si, dan Ibu Dra.Uswatun Hasanah M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik serta saran-saran dalam rencana penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak dan ibu dosen, staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Sekata Sembiring S.Pd selaku kepala sekolah di SMP Negeri 1 Tigalingga yang telah mengizinkan untuk bisa melakukan observasi hingga penelitian di sekolah tersebut dan Ibu YantiFelal Br. Sinuraya S.Pd selaku guru IPA yang telah menemani dan membimbing dari awal melakukan observasi hingga selesai melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan yang sebesar-besarnya kepada kedua orangtua yang saya sayangi dan banggakan Alm. Ayahanda Rela Trimasa Tarigan dan Ibunda Nurhayati Sambo atas semua pengorbanan yang telah diberikan mulai dari doa, dukungan, materi dan motivasi yang sangat luar biasa dan tak terbalaskan hingga detik ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan untuk sahabat dan seperjuangan dari awal perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Kepada Laila Sapariah, Eva Rosella Manurung, Golda Bernadetha Sitanggang, Nanda Rifka Putri, Berri Situmorang. Yang selalu ada dalam proses semasa bangku perkuliahan dan di akhir proses penulisan skripsi ini. Terima kasih juga teruntuk rekan-rekan Pendidikan IPA B 2019 yang berjumlah 41 orang yang tidak bisa disebutkan satu-persatu, telah memberikan support yang sangat berarti kepada penulis selama kurang lebih 4 tahun di bangku perkuliahan.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih atas semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis menghargai kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Terimakasih. Wassalamualaikum wr.wb.

Medan, 04 April 2023

Penulis,

Ita Sri Menda Tarigan

NIM 4193351028